



# Info Luttes N°24

A toutes nos organisations CGT de Seine Maritime

10 juin 2016

**5000 de Seine-Maritime  
À PARIS LE 14 JUIN,  
POUR LE RETRAIT DE LA LOI TRAVAIL,  
NI AMENDABLE, NI NÉGOCIABLE.**



Succès de la Manifestation au Havre le 9 juin. 35 000 manifestants venus de toute l'Agglo, et aussi du Havre, de Rouen, de l'Eure.

## Les chiffres du jour :

**4350 :** Les inscrits à ce jour par la CGT pour monter à Paris (dont 20 de l'UNEF).

**5000 :** Les inscrits par CGT + FO + Solidaires + FSU, pour monter à Paris, en cars, en train, en covoiturage, en minibus...

*Attention : Pour disposer d'une place, chaque participant doit s'être inscrit avant dans son syndicat, son UL ou à l'UD.*

Pour toute info, toute précision, joignez vos Unions locales lundi au plus tard.

Nous serons des centaines de milliers à Paris pour faire céder la « Bande des 4 (Hollande-Valls-Gattaz-Berger).

### La Seine Maritime sera visible et va se faire entendre :

- 👉 Prenez vos chasubles, vos banderoles (celles des syndicats comme celles des Unions locales), vos drapeaux.
- 👉 Prenez vos sonos, vos porte voix, vos mots d'ordre... et vos pastilles pour la gorge.

## Le dossier de la semaine !

Rappel de quelques points de rendez vous (il y en a plus de 10 autres que nous ne pouvons indiquer ici) :

- 👉 Fécamp : 9h Place de gare.
- 👉 Rouen : 9h Parc Expo.
- 👉 Dieppe : 8h30 place de la gare
- 👉 Elbeuf : 9h Champ de foire, puis Cléon.
- 👉 Lillebonne : 8h30 à la Mairie.

## Succès de la Manifestation au Havre le 9 juin.

**35 000 manifestants venus de toute l'Agglo, et aussi du Havre, de Rouen, de l'Eure.**

**35 000 manifestants avec les secteurs engagés depuis 3 semaines dans la grève.**

La manifestation s'est conclue par un meeting devant Franklin, où les camarades CGT d'info-com ont remis un chèque de 50 000€ pour la solidarité avec les grévistes.

Medhi pour le syndicat CGT d'Air France et Mickaël Wahmen, pour la CGT Goodyear étaient présents pour apporter leur soutien, et ont donné rendez vous en septembre et en octobre, pour la défense des libertés syndicales face à la volonté gouvernementale de criminalisation.



## Solidarité financière :

Nous renouvelons l'appel à tous les syndicats pour aider les camarades en grève reconductible. Vous pouvez verser à l'UD CGT 76.

Nous insistons : Ne tardez pas, c'est maintenant qu'il faut tenir.

Nous publierons les soutiens arrivés à l'UD ou au Havre (comité de soutien CGT).

## Les luttes en Seine-Maritime !

### LES CHEMINOTS.

**Bruno Hervé, responsable des cheminots CGT du Havre**, a déclaré à l'Assemblée intersyndicale tenue le jeudi 9 juin après midi à Franklin : « Nous avons reconduit la grève jusqu'à demain. Cela continue, avec notre CCN qui vient se percuter avec la loi El Khomri. Si la loi travail est adoptée, ça ne le fera pas avec notre CCN. Dans 3 ans, l'accord d'entreprise à la SNCF pourrait être renégocié dans le cadre de la loi El Khomri. On va aller jusqu'au 14 juin. On peut gagner. Dans notre grève, il faut savoir qu'au Havre 70% des meccanos sont pour la grève et cela n'est possible que parce que des cheminots d'autres syndicats comme la FGAAC sont avec nous. Le 14 juin, nous n'allons pas à Paris pour rien. On va leur mettre la pression maximum.

### CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE SEINE MARITIME :

#### **L'Aide sociale à l'enfance en grève reconductible.**

##### **Communiqué :**

« Le personnel de l'Aide Sociale à l'Enfance de tout le département s'est réuni en assemblée générale cet après-midi, 9 juin, avec la CGT, et a dressé un constat commun et alarmant.

Le manque criant de personnel dans tous les métiers (psychologues, éducateurs, inspecteurs, instructeurs, personnels administratifs, cadres et non cadres, etc...) met en danger la mission de Protection de l'Enfance qui incombe obligatoirement au Département.

Le personnel ne peut plus protéger tous les mineurs.

Le personnel est mis en grave difficulté.

Les conditions de travail de plus en plus dégradées mettent en danger la santé et la sécurité des professionnels.

Les missions du service public ne sont plus garanties.

Le personnel réuni a décidé de la reconduction de la grève et se réunira de nouveau en assemblée générale demain matin à 9h30.

À cette étape des négociations, le personnel n'a en effet toujours pas été reçu par Monsieur le Président, et les éléments de réponses apportées par la Direction à la délégation de la CGT ne sont pas satisfaisants. »

### CHU ROUEN : GRÈVE RECONDUITE AUX URGENCES.

Après des réponses de la Direction, évasives ou totalement insuffisantes, **le personnel des urgences (SAU) de Charles Nicole) s'est réuni jeudi 9 juin au soir et a décidé de reconduire la grève.**

#### **Revendications de l'équipe des URGENCES Charles Nicolle :**

**Les BRANCARDIERS** sont actuellement, du lundi au vendredi 2 du matin, 2 de journée, 4 d'après midi.

Revendication des agents : 1 en + d'après-midi et 1 en + de nuit du lundi au dimanche.

Proposition de la Direction : recrutement d'un brancardier de 17 h 30 à 1 h 06 du lundi au dimanche.

**Les Aide soignantes** sont actuellement du lundi au vendredi, 6 du matin, 1 de journée, 7 d'après midi.

Revendication des agents 1 en + du matin du lundi au dimanche.

Proposition de la Direction effectif 6 du matin, 1 de journée et 7 d'après-midi du lundi au dimanche

**Les Infirmières** sont actuellement du lundi au dimanche : 10 du matin, 10 d'après-midi, 1 de journée et 1 de J3.

Revendication des agents + 1 d'après-midi et + 1 de nuit

Proposition de la Direction : 1 IDE (Infirmière Orientation et d'Accueil) de 17 h 30 à 1 h 06 du lundi au dimanche.



## Les luttes en Seine-Maritime !

### Manifestation des retraités !

Comme partout en France les retraités de Seine Maritime ont, à l'appel de 5 organisations syndicales et 3 associations, manifesté ce jeudi 9 juin 2016 pour la revalorisation de leurs pensions de retraite, le rétablissement de la ½ part fiscale pour les veufs, veuves, célibataires et divorcé-e-s ayant élevé seul leurs enfants et la suppression de la fiscalité sur la bonification pour avoir élevé 3 enfants ainsi que le maintien de la pension de réversion, notamment.

À Rouen les 250 retraités après s'être rassemblés sur la place Saint Sever, où Jean-Pierre Pique, secrétaire général de l'USR CGT 76, a, au nom des organisations syndicales et des associations, rappelé les motifs, sans oublier de rappeler que nous sommes pour le retrait de la loi travail, de cette manifestation et a invité les manifestants à s'inscrire pour la manifestation nationale du 14 juin à Paris pour le retrait de la loi travail, ils ont rejoint les 1700 manifestants cours Clémenceau et ensemble ont serpenté les rues de Rouen.



Rouen

À noter que beaucoup de camarades étaient au Havre ce jour même.

Au Havre une cinquantaine de retraités se sont rassemblés devant l'Hôtel des finances où Nicolle Defortescu a, au cours de sa prise de paroles, démontré que les retraités ne sont ni des nantis ni des privilégiés comme l'a



laissé entendre sur une chaîne du Service Public (France 2) un journaliste bien en vue, avec un titre accrocheur et révélateur de la teneur de l'émission : « la guerre des âges » et, là aussi les retraités ont été appelé à s'inscrire pour la manif nationale du 14 juin à Paris. Ils ont par la suite rejoint les 30000 manifestants dans les rues du Havre où bon nombre de retraités étaient déjà dans la manif.

le Havre